

REMERCIEMENTS

Emue par les très nombreux témoignages de sympathie et d'amitié, et dans l'impossibilité de répondre à chacun, la famille de

Frank-Albert MIVELAZ

1966

remercie de tout cœur les personnes qui ont pris part à sa douloureuse épreuve, par leur présence, leurs messages, leurs fleurs et leurs dons.

Un merci appuyé :

- au Père Jacques Cornet, au Diacre René Pillet,
- au Chef de la Police de Sûreté, au Président du Syndicat de la Sûreté, aux camarades de l'Ecole d'Aspirants 1989,
- aux amis, collègues et collaborateurs, particulièrement de la Police de Sûreté et de la Gendarmerie,
- à Mme Leya-Schwyn et son équipe des Pompes Funèbres Générales SA.

Poliez-Pittet et Echallens, Janvier 2022.